



**3 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. HP-VPL23**

**4 500 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un bel appartement de 3 pièces à usage mixte (habitation ou bureau), situé au 2ème étage de l'immeuble Le Petrel, résidence moderne avec ascenseur, idéalement positionnée sur l'unique rue piétonne de la Principauté. Lumineux, épuré, délicat - à quelques pas du Port Hercule, cet appartement a été entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme et un soin particulier a été apporté aux finitions. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un salon et d'une cuisine ouverte donnant sur une terrasse, ainsi que de deux chambres et deux salles de bains également desservies par des terrasses. Vue sur la ...

Condamine district, ideally positioned on the only pedestrian street of the Principality, on a 7-storey modern residence with a lift. Completely renovated and mixed use 3-room apartment with high-end materials and particular care has been taken to the finishes. It is composed of an entrance hall, a living room with an open kitchen, two bedrooms and two bathrooms. All livable rooms have a terrace access. View of the pedestrian street Princess Caroline, the Rock and the Port. Property type : Apartment

## HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)